

"Camino sin fin, el sueño de María"

El próximo 10 de mayo, en el Teatro Municipal de San Felipe, a las 19,30 horas, se realizará el lanzamiento del libro "Camino sin fin, el sueño de María", de la escritora Chilota María Ester Maldonado Mancilla, radicada en la zona.

Esta es su segunda obra. La primera, editada en 1977, vio la luz debido a la grave enfermedad de su pequeña hija Mary, que la impulsó a entregar su testimonio de vida a través de su obra, "Hija levántate", en la cual refleja el doloroso camino que ha debido recorrer.

En este segundo libro, "Camino sin fin", la escritora quiere entregar su mensaje «a otras madres que aún no encuentran explicación a lo inexplicable... ¡Bendita seaís vosotras! Por tener la oportunidad en esta vida de compartir junto a vuestras familias la presencia de este niño que es diferente a los ojos del hombre, pero intensamente perfecto ante los ojos de Dios», reza en su introducción.

Esta obra no es sólo el fruto del talento literario de María Ester, que se vislumbra siendo muy niña (en

1974 teniendo sólo 15 años de edad) ganó el Concurso Nacional de Poesía organizado por la Junta Nacional de Auxilio Escolar y Becas), sino el fruto del largo camino de dolor y lucha que ha tenido que recorrer junto a su primera hija Mary, a quienes los médicos le detectaron un severo daño neurológico a la edad de seis meses. María Ester, después de recibir este diagnóstico, hizo un juramento ante Dios para luchar con todas sus fuerzas para sacar adelante a su niña, y con más fuerzas aún, cuando un día, producto de los costosos tra-

micos médicos, se vio en la tumba. Y fue entonces cuando recordó las palabras que un día le dijera su abuelo: «que Dios le había regalado las palabras como herencia para algo». Esto dio origen a su primer libro de poesía, que comenzó a escribir cuando estaba en el hospital en un momento que su hija estaba muy mal.

Ahora nos encontramos con el segundo libro de esta autora, que debió postergar sus sueños de poeta para adentrarse en el más duro, doloroso y muchas veces solitario trabajo que jamás pensó: el de una mamá que lucha con todas sus fuerzas por la vida de su hija. Y justi-



Maria Ester Maldonado Mancilla, autora del libro "Camino sin fin, el sueño de María", que será presentado el 10 de mayo en el Teatro Municipal.

tamente este libro es el resultado, además de su talento literario, de su gran corazón de madre. A través de este libro, la autora quiere entregar un mensaje dirigido a las madres que tienen sus hijos sanos, para ello las invita a su lectura que les permitirá aprender a valorar lo que tienen.

María Ester se radicó hace unos meses en Curicó y pertenece a la Sociedad de Escritores de Chile, y desde estas páginas hace un llamo

rnado a las personas para que adquieran este libro, para que su hija pueda seguir viviendo, ya que su próxima meta es poder llevar a su hija a Cuba para conseguir un tratamiento médico que le permita seguir luchando por su vida.

Para las personas que quieran adquirir el libro ahora, éste se encuentra en la Feria del Libro de Viña del Mar y en las librerías de Valparaíso y Viña del Mar.
Jaime Araya H.

"Camino sin fin, el sueño de María" [artículo] Jaime Araya H.

Libros y documentos

AUTORÍA

Araya H. Jaime

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Camino sin fin, el sueño de María" [artículo] Jaime Araya H. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile